
hallo nihil,
ich gestatte die verschiebung. aber, eigentlich ist es schade. da im prosabereich, bei der textvewrifizierung
durch den autor ja durchaus vorgesehen ist einen text als essay zu knnzeichnen.

dementsprechend wäre es in der folge nur logisch, essays als rubrikhäkchen nur unter sonstiges anzubieten.
das schlösse zukünftig irritationen aus.

weiterhin ist es in dem sinne schade,da ich essays durchaus als elementaren bestandteil der prosa
verstehe.

letzte frage : bedeutet es das alles non fikzionalen texte in der rubrik sonstiges veröffentlicht werdes sollen
müssen?
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